
２月親父サッカープロジェクト委員会議事録 
２０２１年２月２７日 

１．議 題 
  ①２０１９年度会計報告及び２０２０年度への引き継ぎ 
  ②２０２１年度のスケジュールの検討をする。 
   ①リーグ戦 ②市スポーツ祭 ③シニアー大会 ④フレンドマツチ開催 
  ２０１９年度の会計報告と会計監査については瀧監査役の承認を得る、又 
  ２０２０年度の会計報告書は次回プロジェクト委員会(3 /27)の会場費支払

後に会計を締めて、決算書を作成し監査を受けることとする。 
 
司会より私案として、２０２１年度はリーグ戦のみを年度後半に開催するとし 
試合感覚を戻し、ケガの発生を防止するためフレンドマツチも解禁する案を各 
委員に説明し、それぞれの意見を言ってもらうよう働きかけた。 
 
① 、今、この場では，スケジュールは決めがたい。 
②、少年団と親父とはコロナ感染対応の感覚が違う、やるなら９月以降とする 
  又、フレンドマツチは解禁も可能か？ 
③、プロジェクト委員会を継続して審議するか 
④、全チームに状況を知らせて行くが、運営委員会を開催するか、ブログで 
  報告するのも良い。 
⑤、夏まではやらない方が、コロナ感染が好転すれば開催が可能です。 
⑥、今年も止めるのか？監査報告書を各チームに紙で送る際、併せてゲームの 
  開催することのアンケート調査用紙を同封してみたらどうか？ 
⑦、チームのメンバーからは、どうなっている？ゲームをやってくれないからと 
  チームを辞めて行く人が出ている、人集めがつらい、解禁してほしい。 
⑧、チームの会費を集める必要がある(スポーツ保険料支払)今は自己負担を 
  しているが９月からでもゲームを再開してほしい。 
⑨、各チームの意見を聞く、コロナ感染が出たときの条件が無い、少年団 
  は活動しているがどうなのか？クラスター発生の危険が有れば無理 
⑩、前半はだめで、後半からならと考えていた、フレンドマツチぐらいなら 
  とも考えるが、我々のグランドでコロナ感染の発生は出したくない。 
 
以上の意見が出され、次回(3/27)の委員会で引き続き検討する事になります 
※印コロナ感染対策を踏まえ、親父サツカーのブログを活用して行きますし 
  また各チームの意見もブログに掲載できる準備を進め、大勢を集める機会 
  を少なくしたい。なお、２０２１年度の年会費、チームメンバー表の提出は

現時点では必要ありません。                  以上 


